

SALOBREÑA

El PSOE afirma que en los elevados gastos corrientes radica la ruina económica del Ayuntamiento

FRANCISCO M. ORTEGA

SALOBREÑA 12-11-1993

El Partido Socialista de la Villa de Salobreña ha hecho pública una nota donde analizan la situación económica del Ayuntamiento, indicando que los gastos corrientes de mantenimiento, 702 millones de pesetas, frente a los ingresos, 483 millones, durante 1992, es la razón del caos económico de la hacienda local.

Según los socialistas la diferencia entre lo cobrado y lo pagado el pasado año es de 264 millones de pesetas, «*esa es parte de la razón del caos económico en que se encuentra el Ayuntamiento de Salobreña, ya que algo similar ocurrió en el segundo semestre de 1991 y está ocurriendo en el actual año de 1993*», se refleja en la

nota. Respecto a las operaciones de tesorería y devolver en un año, la cifra alcanzó los 220 millones de pesetas y los préstamos a largo plazo totalizaron los cien millones de pesetas, mientras los ingresos por contribución urbana cobrados por el actual equipo de gobierno, correspondientes a los años 1990 y 1992, fueron de 200 millones de pesetas.

Según los socialistas en el arqueo de caja del 31 de diciembre de 1992, existían 101 millones de pesetas, mientras que en las cuentas bancarias sólo existen quince millones, por lo que solicitarán al Tribunal de Cuentas que depure las responsabilidades de tipo contable en que haya podido incurrir el equipo de gobierno.

12-11-1993